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本报讯 今年以来，朱林镇围绕
“加快完善镇区基础设施、主动承接
城区溢出功能、努力打造品质之镇示
范”的目标，聚焦聚力高质量发展，狠
抓项目引进和项目建设，努力推动产
业优化升级，实现新旧动能转换。

1～9月，朱林镇完成工业开票销
售 42.19 亿元，同比增长 27.8%，完成
年度目标的 76.7%；完成工业实际投
入 5.34亿元，完成年度目标的 66.8%；
完成一般公共预算收入 11569 万元，
同 比 增 长 26.6%，完 成 年 度 目 标 的
72.3%；注册外资实际到账 830 万美
元，完成年度目标的 83.0%。

今年，朱林镇计划实施的产业类
项目 18 个，协议总投资 41.2 亿元，项
目开工率为 66.7%。其中，思泉汽车
和日正升汽车两个项目已经竣工投
产，健裕健康、天成涂装、兰天大诚等
9 个项目达到开工标准，项目建设稳
步推进。应天光电、金源电子、兰天
大诚等重点企业支撑作用明显，纳入
日常重点监测企业名单的 92家企业，
实现工业开票销售 30.17 亿元，同比
增长 17.9%，占全镇工业开票
销售的 71.5%。与此同时，汽
车零部件企业增长迅猛，以日
正升汽车、思泉汽车为代表的

汽车零部件企业陆续投产。随着这
些企业的生产正常化，增长态势将会
继续保持。

四季度，朱林镇始终围绕两个加
快年度目标任务，积极跟踪服务企
业，及时掌握新增长点企业情况，主
动帮助企业解决“用工难”、“融资难”
等问题。进一步完善基础设施建设，
改善集镇居住环境，完善园区基础道
路和配套服务设施。 左玲

朱林镇：一批产业类项目陆续投产

本报讯 在“不忘初心、牢记使
命”主题教育中，区住建局坚持问题
导向，把农村人居环境整治、污水治
理等群众关注的热点和难点，作为衡
量主题教育学习成果的标尺，大力打
造“为民住建”党建服务品牌。

在春风公园附近，金坛建设产业
集团的工作人员询问周边居民对黑
臭水体整治工程的看法与建议。金
坛建设产业集团工程部相关工作人
员表示，他们实施的水环境工程，包
括小区雨污分流、河道截污等，都是
在小区居民的生活环境中进行的。
在工程推进过程中，他们广纳民意，

根据居民提出的意见和建议，对工程
进行完善。

区住建局把调查研究作为破解难
题的真招实招，围绕“实、广、用、改”高
质量展开广泛调研。除了普通工作人
员在工作中查找问题，领导班子成员
也结合岗位职责和工作分工，有针对
性地确定了外来务工人员住房需求调
查、环境整治、人防工程维护管理等 8
个课题，深入基层广泛开展
调研。

在开展实地调研的同
时，区住建局还突出“改”
字促转化，针对以往发现

的问题立查立改，并做到举一反三。
在薛埠镇花山村，区住建局市政科的
工作人员检查农村污水设施的使用
情况。由于在之前的农村生活污水
设施检查中，工作人员发现个别污水
设施存在问题。随后，区住建局迅速
对全区 223 个规划发展村共 267 套污
水处理设施进行逐一检查，为下一步
的污水管网整改提供依据。马晓璇

区住建局：着力打造为民服务品牌

“只要人人都献出一点爱，
世界将变成美好的人间……”
这是上世纪 80 年代末 90 年代
初响彻大街小巷的一首流行歌
曲。如今，这样的“爱的奉献”
在金坛的大街小巷随处可见。

在尧塘中心小学任教的曹
卫琴对她的生活很满足：有热
爱的事业、活泼可爱的儿子、幸
福美满的家庭。而用曹卫琴的
话说，这一切都得感谢爱心企
业家袁湘勤。

“是袁妈妈圆了我的求学
梦，让我感受到了社会的温暖，
也成就了现在的我。”曹卫琴家
境贫寒，2008年，她以高分考取
南京师范大学体育学院，却因
交不起学费而面临无法上大学
的困境。在曹卫琴绝望之际，
袁湘勤向她伸出了援助之手，
不仅包揽了她四年的学费，还
在生活上给予她关心和帮助。

“在袁妈妈的帮助下，我才会拥
有今天的幸福生活，我也会像
袁妈妈一样，将这份爱心传递
下去，让更多像我一样的人得
到帮助。”曹卫琴坚定的说。

常州润雨服饰有限公司董
事长袁湘勤是一名爱心企业
家，也是金坛唯一一名女性中
国好人。袁湘勤说：“伸出援手，帮助周边
需要帮助的人，对我来说只是一件小事，但
却能改变一个贫困学子的人生轨迹。如果
我们每个人都能尽自己所能向别人伸出援
手，献出一份爱，我们的金坛将更加美好。”

这样的善举只是温暖金坛的一个缩
影。在金坛，扶危救困的行动每天都在我
们身边发生，有风雨无阻、每天坚持给社区
内 106岁的老人送餐的社区志愿者，有给 9
岁白血病患者捐献造血干细胞的普通市
民，还有无数的爱心人士和爱心企业家，他
们默默地走进敬老院、走进困难群众家中，
奉献爱心，传递温暖。真诚唤起真诚，爱心
传递爱心。一个人带动一群人，一群人温
暖了一座城，这是金坛的真实写照。
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本报讯 《常州市城市轨道交通
线网规划（修编）》日前获市政府批
复。根据规划年（2020 年）城市轨道
交通线网规划图，除完善已开通的 1
号线和正在施工中的 2号线外，5、6号
线将先期建设。

修编按照“补短板、优结构、填空
白”的优化思路，重点考虑与未来城

市发展空间结构吻合、与区域重大交
通基础设施衔接，经过多次各方沟通
对接、专家咨询，形成网络结构清晰、
总体规模适当、符合城市空间结构形
态的线网规划方案，并通过省自然资
源厅技术审查并获市政府批复。

远景规划由7条线路构成，规模为
292公里，其中 7号线起自常州市经开

区省常中分校，终止于南沿江铁路金
坛站，途经金坛行政中心、华科园、嘉
泽镇、苏澳园、淹城公园、武进区行政
中心、科教城、遥观、经开区中心区等
重要区域和节点，线路全长62.2公里。

常州城市轨道交通通至金坛，作
为“常金一体化”战略“基础设施西进”
的重要内容，对完善金坛交通网络、改
善市民出行条件，打通经济发展大动
脉、促进“常金一体化”发展，使金坛真
正融入常州主城区，打造常州西部新
城、经济发展重要增长极具有重要的
现实意义。 蒋建君 吴雅娟

常州城市轨道交通远景规划出炉——

7号线将通至金坛

德国巴符州奥特瑙经济区企业家代表团来坛考察
双方签署建立友好关系意向书

本报讯 开放共创繁荣，
合作共赢未来。11 月 5 日，德
国巴符州奥特瑙经济区企业家
代表团来坛考察，双方签署建
立友好关系意向书，共同翻开
了奥特瑙经济区和金坛区交流
合作的崭新篇章，区领导沈东、
陶伟、刘小平等参加活动。

区长沈东对德国巴符州奥
特瑙经济区企业家代表团来坛
考察表示热烈欢迎，并介绍了
金坛经济社会发展情况。沈东
表示，金坛位于江苏省南部，
地处中国发展最快、最具活力
的长三角中心地带，近年来，
金坛经济发展迅速、产业特色

鲜明，形成了以新能源汽车、
移动智能终端、5G 移动通信
网 络 和 光 伏 新 能 源 为 代 表 的

“三新一特”产业，主要经济指
标增幅连续 5 年位居江苏省南
部地区前列。

沈东表示，奥特瑙经济区
是欧洲经济最强和竞争力最强
的地区之一，拥有众多全球领
先的工业企业。随着奥特瑙经
济区和金坛区建立友好合作关
系，不远的将来，双方必将在
交流互动中开花结果、枝繁叶
茂。金坛将以海纳百川的胸襟、
规范高效的服务、“亲商、安
商、富商”的理念，服务好每

位投资者，同心协力、携手共
创美好未来。

奥特瑙经济区经济咨询委
员会副主席、艾利秀有限公司
总经理扬·赫尔弗里茨表示，
金坛生态优美、交通便捷、新
兴产业独树一帜。在巴符州，
奥特瑙经济区产业基础雄厚，
拥有众多全球领先工业企业，
希望以此友好交流为契机，在
经济、旅游等领域开展务实合
作，共同努力共创辉煌。

在坛期间，代表团先后实
地考察了同方威视、埃马克、
中德产业园、智谷科技园等。

（下转第二版）


